

CONFERENCIA NACIONAL DE SECRETARIOS DE SEGURIDAD PÚBLICA

"Año del Centenario de la
Promulgación de la
Constitución Política de
los Estados Unidos
Mexicanos"



Noticias

2ª Reunión Zona Centro de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública, 2017

El pasado 17 de noviembre se llevó a cabo en la ciudad de Huamantla, Tlaxcala; la Segunda Reunión de la Zona Centro de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública. La inauguración estuvo a cargo del gobernador del Estado, Marco Antonio Mena Rodríguez, en tanto los trabajos de esta reunión, fueron presididos por el Licenciado Renato Sales Heredia Comisionado Nacional de Seguridad.

En su mensaje de inauguración, el Gobernador de Tlaxcala, Licenciado Mena Rodríguez, dijo que esta entidad federativa registra, en términos objetivos, indicadores favorables en materia de seguridad que lo colocan como el tercer Estado a nivel nacional con menos delitos cometidos y en términos de carácter proporcional, en la cuarta posición en el rubro de incidencia delictiva por cada 10 mil habitantes. No obstante, es necesario estar más cerca de la ciudadanía para responder cuando es víctima de un delito.

El Licenciado Mena Rodríguez después de reconocer el apoyo de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Policía Federal en Tlaxcala, señaló que se invertirá en aspectos de video vigilancia y desarrollo policial, que se traducirá en la mejora de las condiciones de los cuerpos de seguridad y el establecimiento de los elementos para consolidar la carrera policial, en beneficio de los habitantes del Estado.

En su oportunidad, el Comisionado Nacional de Seguridad dijo que con esta Conferencia se refrenda la voluntad de trabajar en recuperar la seguridad, la mayor exigencia de la sociedad, cuya responsabilidad es de todos; “son los tres órdenes de gobierno los que tienen que hacerse cargo de este tema y esta es, en última instancia, la razón de ser de estas conferencias, porque el único camino para cumplir cabalmente en esta materia pasa por una auténtica coordinación estrecha, por una coordinación que realmente se traduzca en hechos”.

En relación a ello, el Comisionado Nacional de Seguridad, también recordó que en el Consejo Nacional de Seguridad Pública se

aprobaron acuerdos que refuerzan las acciones coordinadas entre los miembros del Sistema, como es el caso del Modelo Homologado de Justicia Cívica, Buen Gobierno y Cultura de Legalidad, “este modelo tiene que ver con lo que se conoce por justicia de lo cotidiano, por justicia de barandilla, por justicia de lo inmediato, tiene que ver con prevención social y situacional del delito, con policía de proximidad, con policías municipales y con jueces cívicos”.

Por otro lado, el Comisionado Sales Heredia, explicó que cuando se habla de la desaparición de las policías municipales, se habla de su reconceptualización y de su necesaria vinculación con el ciudadano, son razones que se encuentran contempladas en el artículo 115 de la Constitución. Indicó que todo esto guarda relación con esquemas de prevención tendientes a evitar que una falta administrativa o una contravención se conviertan en delito, en lo cual los tres órdenes de gobierno tienen que redoblar sus esfuerzos.

Finalmente, el Licenciado Sales mencionó que otro tema de la mayor importancia es el de la vinculación con Plataforma México para ser capaces de generar productos de

inteligencia, por ello dijo que se tiene que suministrar información con agilidad y construir plataformas que permitan homologar e interconectar bases de datos.



Foto oficial de la 2ª Reunión Zona Centro de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública.

Entre los acuerdos a los que se llegaron en esta reunión estuvieron los relacionados a la Encuesta Nacional y Capacitación Profesional Policial 2017 realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, con el compromiso de considerar sus resultados para generar acciones en cada una de las corporaciones policiales estatales de la región.

De igual forma, los miembros de esta Conferencia se comprometieron impulsar los acuerdos tomados en el Consejo Nacional de Seguridad Pública particularmente en lo referente a la implementación del Modelo Homologa-

do de Justicia Cívica, Buen Gobierno y Cultura de la Legalidad, el Informe Policial Homologado y los diez indicadores del Modelo Óptimo Policial para el fortalecimiento de los policías preventivos de todas las entidades federativas.

Por otro lado, se acordó crear un Comité Especializado en Ciberseguridad, a través del cual se definan las acciones de política pública y de coordinación en la materia, que se vinculen con la Estrategia Nacional de Ciberseguridad propuesta por parte del Gobierno de la República.

Los integrantes de la Zona Centro de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública, también tomaron conocimiento del informe de avances en la implementación de los módulos de información relacionados con los registros nacionales y nuevas funcionalidades para el abatimiento de la criminalidad, específicamente en los casos de aplicaciones de robo de vehículos, delitos sexuales, secuestro, policías caídos en cumplimiento de su deber, entre otros. 🌐

XVIII Sesión Ordinaria de la Conferencia

Nacional de Secretarios de Seguridad Pública

Los días 22 y 23 de noviembre del presente año, se llevó a cabo la XVIII Sesión Ordinaria de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública, en la ciudad de Puerto Peñasco, Sonora; misma que contó con la participación de la Gobernadora del Estado sede, la Licenciada Claudia Pavlovich Arellano.

Dicha funcionaria explicó que con estos encuentros se unen capacidades para proteger la integridad tanto física como patrimonial de las familias, por lo que dijo que los tres niveles de gobierno suman esfuerzos y capacidades para enfrentar los retos de la seguridad de todo el país. “Unimos fuerzas, compartimos y estrategias para fortalecer la seguridad de todos los mexicanos”.

La Gobernadora también señaló que con esta reunión nacional se construyen acuerdos, programas y acciones para mejorar la función policial, los sistemas nacionales de información para la seguridad pública, diagnósticos de incidencia delictiva y programas de prevención de la delincuencia y violencia.



Acto inaugural de la XVIII Sesión Ordinaria de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública, 2017.

Destacó que en su administración, las corporaciones policiacas se beneficiaron con fondos federales para fortalecer la seguridad y hoy se cuenta con una policía preparada y mejor equipada.

Recordó que ya entregó 289 patrullas a corporaciones policiales municipales y se cubre el 82 por ciento en la entidad con la corporación estatal.

Detalló que Sonora se ha posicionado dentro de los estados que han logrado abatir los niveles de incidencia en los 10 delitos de más alto impacto; sin embargo, dijo que es muy importante trabajar en la prevención del delito y dedicarle recursos, porque esto es lo que terminará de raíz con este problema.



Foto oficial de la XVIII Sesión Ordinaria de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública, 2017; realizada en Puerto Peñasco, Sonora; los días 22 y 23 de noviembre del presente año..

Finalmente, solicitó al Gobierno Federal que en el Estado de Sonora continúe la presencia de la División de Gendarmería de la Policía Federal en apoyo al combate al crimen e hizo un llamado a profundizar acciones en prevención.

Durante este encuentro, se abordaron y discutieron, entre otros temas, la búsqueda de personas desaparecidas, unidades periciales para la resolución del robo a casa-habitación, unidades preventivas en violencia de género, sanciones a llamadas falsas al número de emergencia 9-1-1, robo en carreteras y el fortalecimiento de las unidades de análisis de las instituciones policial.

De igual forma, se tomaron acuerdos en torno a un modelo de Seguridad

Ciudadana, a los modelos homologados de Policía en Funciones de Seguridad Procesal y el de las Unidades Estatales de Supervisión a Medidas Cautelares y Suspensión Condicional del Proceso, capacitación en relación al fentanilo, reuniones operativas para blancos prioritarios y asuntos legislativos en materia de seguridad pública.

A su vez, se expusieron casos de éxito y buenas prácticas como el de operación policial del primer respondiente en el Estado de Querétaro, el programa de reordenamiento y regularización de transporte público en Veracruz, así como el de materia penitenciaria en el Estado de Sinaloa.



Aspecto general de la mesa de trabajo de la XVIII Sesión Ordinaria de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública, realizada los días 22 y 23 de noviembre de este año en Puerto Peñasco, Sonora.

Las temáticas para integrar la agenda de esta XVIII Sesión Ordinaria, fueron discutidas en el marco de la Segunda Sesión del Consejo de Coordinación de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública, que se llevó cabo en la Ciudad de México el día 13 de noviembre de 2017, a la que asistieron en representación de todas las entidades federativas, las cinco coordinaciones de zonas de la República Mexicana. 🇲🇪

Secretaría Técnica de la
Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública

www.cns.gob.mx
secretaria_tecnica_cn-ssp@cns.gob.mx

Tel. (55)1103 6000
Ext. 11662